



Klassenlehrerin der Klasse 1a ist Renate Schwarzfischer.

Fotos: Karl Hundsrucker

# Start ins Schulleben

47 Buben und Mädchen als Erstklässler an der Grundschule eingeschult

**Mitterdorf.** (rk) Insgesamt 161 Schülerinnen und Schüler in acht Klassen werden in diesem Schuljahr an der Grundschule in Mitterdorf unterrichtet. Für 47 Buben und Mädchen sowie ihre Eltern war der gestrige Dienstag ein großer und besonderer Tag. Sie wurden als Erstklässler eingeschult.

Eltern und Schülerinnen und Schüler der beiden ersten Klassen versammelten sich zur Einschulungsfeier in der Sporthalle. Dort wurden sie in Vertretung der Schulleiterin Daniela Smola, die an diesem Tag als Mutter selbst einen Erstklässler an der Grundschule in Cham hatte, von Claudia Schmidbauer begrüßt.

**„Hier an der Schule ist es wunderschön“**

Bürgermeisterin Alexandra Riedl wandte sich an die Erstklässler und sagte, dass heute nicht nur ein neuer Lebensabschnitt beginnt. Mit dem ersten Schultag beginne eine neue Zeit, in der die Kinder viel lernen und erleben, aber auch Freude erleben werden. „Ich wünsche euch viel Spaß im neuen Lebensabschnitt“, rief sie den Kindern zu. Ihr Dank galt den Eltern, die ihre Sprösslinge auf diesem Weg begleiten werden. Einen schönen und guten Start wünschte Claudia Schmidbauer und hatte als Moderator der kleinen Feier mit Tom Meißgeier einen couragierten Partner an ihrer Seite. Mit einem kleinen Theaterstück mit dem Titel *Fantasie* wurde ein Teil des Schulalltages nachgestellt. Mit zwei Liedern „Wir sind fantastisch“ und „Hier an der Schule ist es wunderschön“ wurde die Feier umrahmt. Mit einer Andacht wandte sich Stadtpfarrer Matthias Kien-



Acht Schulanfänger starten an der Schule am Regenbogen.

berger an die Erstklässler. „Heute ist ein spannender und wichtiger Tag für euch und Aufregung ist zu spüren“, sagte der Priester. Es herrsche große Vorfreude und alle freuen sich über diesen wichtigen Tag. Man wolle Gott danken, dass er bei uns ist und die Kinder begleitet.

In der Schule warten auf die Kinder auch Herausforderungen. Gott beschützt die Kinder, er gibt Kraft, wenn wir Hilfe brauchen, und ist immer für uns da. Nach Fürbitten und dem Aufruf, dass die Kinder keine Angst haben müssen, segnete Kienberger die Erstklässler sowie die Lehrkräfte einzeln.

Die beiden ersten Klassen 1a und 1b werden von Renate Schwarzfischer und Claudia Schmidbauer als Klassenleiterinnen unterrichtet. Gemeinsam mit ihnen und den Eltern ging es zum Abschluss der Feier in die Klassenzimmer.

Erster Schultag war auch für acht Schulanfänger an der Außenstelle Mitterdorf der Schule am Regenbogen. Unter der Trägerschaft der Johanniter können in diesem Schuljahr aufgrund der vielen Anmeldungen in der Nachmittagsbetreuung zwei Gruppen gebildet werden.

## Erster Schultag auch für die Schule am Regenbogen

Wie Bernhard Dormann als Leiter der Außenstelle informierte, gibt es im Schuljahr 2025/26 zwei Klassen mit insgesamt 28 Schülern, nach 16 Kindern im Vorjahr. Für sie steht ein starkes Lehrer- und Betreuersteam zur Verfügung. In den Räumlichkeiten der Außenstelle ist seit dem Schuljahr 2016/17 auch die Schulvorbereitende Einrichtung untergebracht. Diese startet heuer mit zwölf Kindern.



Stellvertretende Schulleiterin und Klassenlehrerin der Klasse 1b ist Claudia Schmidbauer.